



CENTRO
INTERNACIONAL
PARA LA
PREVENCIÓN
DE LA CRIMINALIDAD

INTERNATIONAL
CENTRE
FOR THE
PREVENTION
OF CRIME

CENTRE
INTERNATIONAL
POUR LA
PRÉVENTION
DE LA CRIMINALITÉ

COMUNICADO DE PRENSA
para difusión inmediata

**EL CIPC PUBLICA CUATRO NUEVOS INFORMES PARA COMPRENDER Y PREVENIR
MEJOR LA CRIMINALIDAD EN EL ÁREA METROPOLITANA DE MONTREAL**

Montreal, 11 de noviembre de 2025 – El Centro Internacional para la Prevención de la Criminalidad (CIPC) anuncia la publicación de cuatro nuevos informes que presentan un retrato inédito de la criminalidad en el área metropolitana de Montreal. Realizados con el apoyo del Ministerio de Seguridad Pública de Quebec y de la Ciudad de Montreal, estos trabajos presentan análisis detallados del territorio sobre cuatro temas clave:

- la victimización de mujeres y niñas;
- la difusión no consensuada de imágenes íntimas;
- la criminalidad cuantificada; y
- la criminalidad ocurrida dentro y en los alrededores de las viviendas de interés social (HLM).

"Basados en enfoques cuantitativos y contextualizados, estos cuatro estudios constituyen recursos importantes para las autoridades, los actores de primera línea, los investigadores y los socios locales que trabajan en los ámbitos de la seguridad y la prevención de la criminalidad", destaca Ann Champoux, directora general del CIPC.

1. Panorama de la victimización de mujeres y niñas en el área metropolitana de Montreal

Más de 12,600 mujeres y niñas fueron víctimas de delitos contra la persona en 2022, representando el 47 % del total de víctimas, según este informe. Las agresiones y contactos sexuales, el acoso criminal y la violencia conyugal están sobrerepresentados. El ciberespacio se convierte en un ámbito creciente de victimización, lo que exige estrategias de prevención sensibles al género y adaptadas a las realidades digitales. [Leer el informe \(disponible en francés\)](#).

2. Análisis de los delitos relacionados con la difusión no consensuada de imágenes íntimas en el área metropolitana de Montreal

Este informe constituye el primer análisis exhaustivo sobre los delitos vinculados a la difusión no consensuada de imágenes íntimas en el área metropolitana de Montreal. Este fenómeno, en fuerte crecimiento, afecta principalmente a mujeres jóvenes: en 2022, ellas representaron el 81 % de las víctimas. Los casos se concentran especialmente entre los 12 y 17 años y los 18 y 30 años, lo que confirma la vulnerabilidad aumentada de los jóvenes en un contexto de alta exposición a las tecnologías digitales y redes sociales. [Leer el informe \(disponible en francés\)](#).

3. Retrato estadístico de la criminalidad en el área metropolitana de Montreal

Entre 2018 y 2022, se registraron más de 358,000 casos criminales en el área metropolitana de Montreal. Los robos de vehículos aumentaron un 44 %, los fraudes un 28 % y el encubrimiento un 63 %. Los delitos contra la persona aumentaron un 34 %, con una alta incidencia de agresiones físicas y delitos sexuales. Este informe revela una criminalidad en transformación, concentrada en ciertos sectores urbanos y que afecta particularmente a los adultos jóvenes. [Leer el informe \(disponible en francés\)](#).

4. Estado de la criminalidad en y alrededor de las viviendas de interés social (HLM) en el área metropolitana de Montreal

Este informe muestra que, aunque las viviendas de interés social (HLM) representan solo una pequeña proporción del total de delitos (2.6 %), presentan dinámicas particulares en materia de criminalidad. Estos entornos, a menudo caracterizados por una alta densidad residencial y realidades sociales complejas, requieren una atención sostenida en términos de prevención. Las mujeres y las personas mayores son más frecuentemente afectadas por ciertos tipos de delitos, especialmente la violencia conyugal y las agresiones físicas. [Leer el informe \(disponible en francés\)](#).

Acerca del Centro Internacional para la Prevención de la Criminalidad (CIPC):

El CIPC, con sede en Montreal desde 1994, es una organización internacional cuya misión es apoyar la elaboración y ejecución de políticas, programas y proyectos prácticos y eficaces para reducir la criminalidad y la delincuencia. Actúa como centro de experiencia y referencia internacional para gobiernos, municipios, organizaciones, empresas y la sociedad civil en respuesta a estos desafíos complejos. Al enfocarse en la investigación, el

fortalecimiento de capacidades y la transferencia de conocimientos, el CIPC contribuye a la creación de comunidades más seguras, inclusivas y resilientes, tanto en Canadá como a nivel internacional.

– 30 –

Información y/o solicitudes de entrevista:

Vanessa Reggio, directora de comunicaciones y relaciones públicas

Tel.: +1 514 288 6731, extensión 227

vreggio@cipc-icpc.org